

Mutations au Conseil et à l'administration

Nouveau Secrétaire Communal

En remplacement de Mme Estelle Chatagny, qui a souhaité réorienter sa carrière professionnelle, le Conseil communal a nommé **M. Patrick Dénervaud** au poste de Secrétaire communal dès le mois d'avril 2023.

M. Dénervaud, juriste de formation, né en 1965, domicilié à Villars-sur-Glâne, est marié et père de 3 garçons adultes. Il a codirigé durant de nombreuses années un commerce familial et a été ensuite actif dans l'administration immobilière. Il se réjouit de mettre ses compétences au service des autorités et de la population de Givisiez.

Le Conseil Communal remercie Mme Chatagny pour son inlassable engagement au service de Givisiez depuis 2019 et se réjouit de collaborer avec le nouveau Secrétaire communal.



Patrick Dénervaud